



MULAI 2010 Nihilkan AKI di Kota Yogya

YOGYA (KR) - Walikota Yogyakarta Herry Zudianto mengharapkan agar mulai tahun 2010 mendatang angka kematian ibu (AKI) dan angka kematian bayi (AKB) saat melahirkan menjadi nihil atau nol. Pada tahun 2008 yang lalu AKI dan AKB tersebut hanya tercatat seorang, sedang pada tahun ini hingga Juli 2009 juga baru tercatat seorang.

Harapan itu dikemukakan walikota pada HUT ke-58 Ikatan Bidan Indonesia (IBI) yang diselenggarakan IBI Cabang Kota Yogyakarta di Ruang Rapat Utama Balai kota Timoho, Rabu (24/6). "Menjadi tantangan bagi IBI untuk berupaya secara maksimal menyelamatkan ibu saat melahirkan dan bayi yang dilahirkannya," pinta walikota.

Dalam sambutan tertulis yang dibacakan Asek Bidang Pemerintahan Drs H Hardono, Walikota Herry Zudianto mengungkapkan Pemkot Yogyakarta telah menyediakan dana jaminan kesehatan dan keselamatan persalinan bagi keluarga miskin. Dengan dana yang tersedia itu sejak hamil ibu-ibu dapat memanfaatkan fasilitas kesehatan di puskesmas maupun bidan praktik swasta hingga persalinan.

Walikota juga mengingatkan, dalam kerangka menihilkan AKI dan AKB tersebut Pemkot Yogyakarta mencanangkan pada tahun 2013 mendatang semua bidan yang ada di Kota Yogyakarta minimal sudah berpendidikan program D3. Dengan demikian segenap bidan yang berpraktik di institusi kese-

hatan maupun bidan praktik swasta memiliki pengetahuan dan keterampilan terukur yang dapat dipertanggungjawabkan secara medis. "Menihilkan AKI maupun AKB pada tahun 2010 mendatang bukan harapan atau keinginan yang kosong, asal seluruh jaringan yang terkait bekerja dan bekerja sama secara maksimal," tutur walikota pula.

Ketua IBI Cabang Kota Yogyakarta Nunik Endang S SIP AmdKeb mengemukakan, jumlah bidan di Kota Yogyakarta 420 orang yang tersebar di 9 ranting. Dikemukakan, rangkaian kegiatan HUT IBI akan berpuncak pada Minggu 9 Agustus mendatang berupa gerak jalan sehat dengan start di depan rumah dinas walikota. (No)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005